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“纯爷们”面试夺冠成“终结者”

参加面试的8号考生方德稳是合红光街道钢

北新村社居委主任。他说，很热爱社区工作，也很

爱社区里的居民。没想到，主考官“犀利”发问：“你

既然如此热爱社区工作，为什么选择离开，前来报

考市直机关公务员呢？”此问一出，台下观众唏嘘一

片。

在停顿了几秒之后，方德稳开口了：“我很热爱

我的社区工作，从一开始下岗到来到社区，渐渐对

社区的工作和社区的居民产生了感情。当我看着

被老大爷杵着拐杖对你说谢谢时，我找到了社区工

作的全部意义。知道了合肥市从社区干部中招考

市直机关公务员，街道的领导和社区居民都鼓励我

报考，我决定参加，为了大家对我的希望，也要拼上

一回……”

方德稳的回答迎来了现场如雷的掌声，考官也

给了他相当高的分数。

据合肥市考录办工作人员介绍，在今天的面试

结束之后，考生的总成绩也将出炉。将按笔试成绩

与面试成绩5：5合成总成绩，再依据合成总成绩同

组招录计划数1：2的比例差额确定体检、考察人选。

昨天，合肥市从优秀社区干部中考录市直机关公务员最后一场C组的面试在政务中心小

礼堂举行，16位“小巷总理”在这场面试中角逐的是财政局、农委、物价局和总工会的4个职位。

由于面试人数较多，上午和下午的面试都提前半个小时开始。最终，来自烟墩街道滨湖惠园社

区的党支部书记、居委会主任沈柳以90.49分稳居全场第一。这一高分也创下连日来三场面试

的最高分。

星报讯（范敬业 胡少殊 记者 杨璨） 从单体

建筑到一条街，再到整座城市，未来合肥市的建筑

物都要穿上“新衣”。记者昨日获悉，合肥将用3年

时间为城市做“空中美容”。

合肥市城管局市容管理处孙玉林处长介绍，空

中整容包括拆除人行道和绿化带及各类杆线上乱设

的标牌、指示牌；改造或及时维护残缺不亮的霓虹灯

字牌；清洗或粉刷脏破的建筑外立面、玻璃幕墙等。

明年，此项工作将在全市范围内推开，届时合

肥1189条道路将全部完成“空中美容”。

合肥社区干部“公考”面试收锣

“纯爷们”90.49分斩获头名

记者：合肥市首次面向社区优秀干部考录市直机关的公务员，为

什么会有这样的举措，有什么重要意义？

孙金龙：面向优秀社区干部考录市直机关公务员，这在全国都是

开先河的。本身就体现了合肥市在干部人事制度改革上的创新之举。

社区是最基层的，这次通过在优秀社区干部中选拔市直机关公务员，

可以在全市形成注重基层、注重实践、注重能力的导向，让更多年轻干部

进入基层，去实践、锻炼，经受各种考验，锤炼自己的作风、品格和能力。

记者：从社区考录市直机关公务员，与面向社会公开招考有什么

不同？

孙金龙：从2006年起，合肥市直机关不再面向应届毕业生直接招

录公务员，而是加大了县区和乡镇街道面向应届毕业生考录的力度。

他们也要考试，也要“PK”。这次是第一次面向社区，但我相信，不会是

最后一次，今后还会不断地总结和完善。

记者：这次面试采取全程电视直播和录播，让群众能够参与进来，

这样选拔干部，您看了感觉如何？

孙金龙：我在现场看了一会儿，感觉非常好！明年还要继续搞好，

扩大覆盖面。包括去年的“公推公选”，激发了基层干部兢兢业业干事

业的热情，同时也让他们绷紧了弦，那就是工作之余，一定还要加强学

习、锻炼能力。

“伯乐选马”变“阳光赛马”

孙金龙：这样公选干部最具公信力
记者 刘甜甜

昨天下午，合肥市2011年优秀社区干部考录市直机关公务员

正在进行最后一场面试。下午5时许，省委副书记、合肥市委书记

孙金龙悄然来到面试现场。看着评委和观众不时地点头赞许和

微笑。随后，孙金龙在考场门口接受了众多媒体记者采访。他高

兴地表示：“从‘伯乐选马’变‘阳光赛马’，这样公开推选的干部最

具有群众基础，也最具公信力！”

“从小到大，大家看到我的名字都以为我是女

孩子，但是，我沈柳，是纯爷们！”14号考生沈柳一开

口，立马振奋了台下观众的精神。一阵笑声过后，

他开始了自己轻松自然、别有一番风味的演讲。

一位观众向沈柳提问：“如果你失败了，你准备怎

么办呢？”正是这个问题让沈柳博了个满堂彩。“首先，

我要恭喜成功了的兄弟姐妹们，他们的能力得到认

可，我由衷地为他们高兴；我要安慰在我身边一直支

持我的家人和朋友，他们一直对我寄予厚望”……“最

后我想说，如果我失败了，我会像阿诺·施瓦辛格在

《终结者》中一样，说这样一句话：‘I will be back!我会

回来的！’”此句一出，全场立刻爆发出如雷的掌声。

都说热爱社区为啥选择离开？

合肥给建筑外墙做美容

孙金龙就社区干部选拔接受媒体采访


